

## **EuroSkills: Kanzler-Besuch in der "City of Skills"**

**Anlässlich eines Graz-Besuchs traf Bundeskanzler Sebastian Kurz eine Delegation der Berufseuropameisterschaften. Die Murmetropole verschreibt sich in den kommenden Tagen sichtbar der Berufs-EM: Am Eisernen Tor wurde ein Fotopoint errichtet, der Uhrturm erstrahlt ab Dienstag in den „Skills“-Farben.**

GRAZ. Im Rahmen eines Besuchs in der steirischen Landeshauptstadt traf Bundeskanzler Sebastian Kurz eine Abordnung von Vertretern der am Mittwoch, dem 22. September, startenden Berufseuropameisterschaft. Im Rahmen des Treffens präsentierte sich der Kanzler als Fan der "Young Professionals": "Ich wünsche allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern alles Gute. Es ist ein großartiger Wettbewerb, der zeigt wie gut ausgebildet junge Fachkräfte sind und wie viel Potenzial vorhanden ist. Das ist ganz entscheidend für unsere Wirtschaft", betont Bundeskanzler Kurz. Große Freude ob des Besuchs herrschte bei so EuroSkills-Aufsichtsratsvorsitzender Josef Herk: "Ich danke Kanzler Sebastian Kurz für die Unterstützung bei der Ausrichtung der Berufseuropameisterschaften in Graz, die maßgeblich notwendig ist, um den Stellenwert der beruflichen Ausbildung nachhaltig anzuheben."

### **Uhrturm erstrahlt in „Skills“-Farben**

Bürgermeister Siegfried Nagl hebt hervor: "Die Bilder der Berufs-EM aus Graz werden in der ganzen Welt zu sehen sein. Genauso wichtig aber ist das Signal an alle jungen Menschen in Graz und in ganz Österreich, dass es sich lohnt, sich für Lehr- und Fachberufe zu begeistern, weil wir diese Fähigkeiten dringend in unserer Gesellschaft brauchen." Dazu wurden eine Reihe von gut sichtbaren Hinweisen auf öffentlichen Plätzen in Graz eingerichtet: So wurde unter anderem ein Fotopoint am Eisernen Tor, einem bekannten Grazer Platz zwischen Opernring und Herrengasse, errichtet. Darüber hinaus wird der Uhrturm ab kommenden Dienstag, dem 21. September, in den Farbtönen der Berufseuropameisterschaft erstrahlen.

### **Graz als Event-Gastgeber**

Außerdem ist Graz Gastgeber der EuroSkills-Eröffnungsfeier am Mittwoch, dem 22. September (Start ist um 19.30 Uhr), des Bildungskongresses "Future of Skills" am Donnerstag, dem 23. September (Start ist um 09.00 Uhr) sowie der Schlussfeier inklusive Medaillenvergabe am Sonntag, dem 26. September (Start ist um 16 Uhr). Schauplatz der Veranstaltungen ist die Grazer Stadthalle (Messe Congress Graz). Der ORF überträgt Eröffnungs- und Schlussfeier als Livestream unter [steiermark.orf.at](http://steiermark.orf.at).

### **Rückfragen:**

Angelika Ledineg

Geschäftsführung

T: +43 (0) 316 601-660

M: +43 (0) 664 81 79 387

[angelika.ledineg@euroskills2021.at](mailto:angelika.ledineg@euroskills2021.at)

Christoph Sammer

Presseteam

T: +43 (0) 664 8210928

[pr@euroskills2021.at](mailto:pr@euroskills2021.at)

**#WE  
ARE  
SKILLS**

#EUROSKILLS2021  
FOLLOW US